

# 宮城県内の企業・団体に広がる職場健康づくりの輪



辻 一郎 教授

東北大学大学院 医学系研究科 公衆衛生学分野

コロナ禍で関心高まる  
多くの企業でも導入が進んでいます。健康経営に積極的に取り組む「健サポフレンズ」登録企業・団体の具体的な実践例とともに、健康経営の始め方のヒントや成功のコツなど辻一郎教授からのアドバイスをご紹介します。

コロナの影響で急速に進んだリモートワーク・在宅ワークの動きは、コロナ収束後も継続していくこと思います。通勤時間が不要、企業コストが削減できるなどスマートが多くの懸念されていたコミュニケーション不足の問題については、工夫して改善・解決している企業が多いと聞きます。在宅では難しいと思われていた販売接客の仕事を、アバターの開発で可能にした企業もあります。在宅でできる職種が増えれば、スキルを持ちながら家庭の事情などで退職してしまった人が仕事復帰しやすくなり、仕事の多様性はさらに広がっていくはずです。リモートワークを継続してノウハウを蓄積している企業と、元に戻してしまった企業では、今後に大きな差が生まれると考えています。



スマートみやぎ健民会議  
812企業・団体が登録

首都圏に浸透する健康経営  
ムと言つていいほど、多くの企業が力を入れています。宮城県内にもその流れは来ています。2016年の立ち上げから間もなく5年を迎える「スマートみやぎ健民会議」の登録団体数は、昨年末で812団

体と着実に増加しています。昨年からの新型コロナウイルスの感染拡大で、改めて社員の健康の大切さ、会社における健康管理の重要性に気付いた企業が増えたことも一つの要因でしょう。

首都圏、特に東京では健康経営がブームと言つていいほど、多くの企業が力を入れています。宮城県内にもその流れは来ていて、2016年の立ち上げから間もなく5年を迎える「スマートみやぎ健民会議」の登録団体数は、昨年末で812団

体と着実に増加しています。昨年からの新型コロナウイルスの感染拡大で、改めて社員の健康の大切さ、会社における健康管理の重要性に気付いた企業が増えたことも一つの要因でしょう。

従業員の心身の健康づくりを企業主導で実践する「健康経営」は、宮城県内の多くの企業でも導入が進んでいます。健康経営に積極的に取り組む「健サポフレンズ」登録企業・団体の具体的な実践例とともに、健康経営の始め方のヒントや成功のコツなど辻一郎教授からのアドバイスをご紹介します。

# コロナ禍の今こそチャンス



特集 Vol.8

のです。節制を1年間継続するのは難しくても「3カ月なら頑張ってみよう」と考える人は多いと思います。それが結果が改善されば、その後のモチベーションにもつながるでしょう。

## 食事に運動に健診 工夫のポイントさまざま

冒頭で「東京では健康経営がブーム」と紹介しました。しかしその東京においても率先して取り組んでいるのは主に大企業で、中小企業はまだまだというのが実情です。1人の社員が抱える役割や責任、事業安定のための人材確保、新たな人材教育のコストや時間などを考えれば、本來は中小企業にこそ健康経営が重要で



## 2021年 5月 第三期 スタート

# 健サポフレンズ募集

登録料・会費  
無料

「健サポフレンズ」は、職場における従業員の健康づくりに关心のある企業・団体に登録いただく会員組織です。河北新報社が「健康みやぎサポートーズ」の協賛社や協力団体・専門家と「健サポフレンズ」登録の企業・団体をつなぎ、健康経営実践のサポートをはじめ、職場での健康づくりに役立つさまざまな情報をご提供します。

### 健サポフレンズ登録の条件

従業員を大切にしている企業・団体を大募集!

職場での健康づくり ①取り組んでいる ②取り組む予定がある ③取り組みたいと考えている  
(健康経営)に 以上のいずれかに該当する、宮城県内に事業所を有する企業・団体であること。

### 健サポフレンズ登録のメリット

職場での健康づくりを、河北新報社がサポートします!

- 「健康経営勉強会」などに、優先的に参加可能
- 「職場での健康づくり情報紙」などを職場まで、優先送付
- 「健康みやぎサポートーズ」協賛社による、サービス提供・商品サンプリング・ミニセミナーなど

その他、健康づくりに関するさまざまなメリットを提供する、双方向の会員組織を目指します。



### 健サポフレンズ新規登録はWEBサイトから

<https://www.kahoku.co.jp/ad/health-supp/entry/> 健サポフレンズ 検索



企画・制作 / 河北新報社営業局